



月ごとのカレンダーが残り2枚になりました。今年も残すところあと2か月です。

10月は修学旅行や和太鼓体験、ありがとう集会等、たくさんの体験活動を実施することができました。子供たちは、体験活動を通して、人や社会、自然などとふれ合い、考えたり、試したりしながら、たくさんのことを学んでいます。また、体験活動を実施する際には、子供たちが活動の企画段階から関わるようにしたり、希望や考えに応じて選択できる場面をできるだけ盛り込んだりするなど、子供たち一人一人が主体的に取り組むことができるよう努めています。今後も子供たち主体の体験活動を重視し、豊かな心や確かな学力、健やかな体を身に付けられるよう取り組んでまいります。保護者の皆様及び地域の皆様のご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

ありがとう集会

10月31日(木)、普段、お世話になっている地域の方々に感謝の気持ちを伝える、児童会主催の「ありがとう集会」を行いました。昨年に引き続き2回目の実施です。第1部「感謝の会」では、感謝のメッセージを伝えたり、チューリップの球根を植えた鉢や手作りのマグネット、コースターなど各学年が作ったプレゼントを渡したりしました。

第2部では、体育の授業で身に付けた技能をアレンジして披露する「体育集会」を行いました。

第3部では、「音楽の会」として、市の音楽会に参加する5・6年生による音楽パフォーマンスと全校合唱を披露しました。子供たちが計画・立案・運営する、感謝の思いを伝える手作り集会でした。参観しているみんなの心が温かくなるとてもよい集会でした。お招きした地域の方々に喜んでいただけた様子を見て、子供たちも嬉しかったようです。登校時の見守りや、校内の樹木の剪定、菊の鉢植えや畑づくり、校内の環境整備等、日頃より子供たちや学校を支えていただきまして、本当にありがとうございます。



読書のすすめ

今年のグランドデザインにおける学校目標の一つとして、読書活動の推進「年間読書50冊達成 80%」を掲げています。毎週木曜日の朝読書の時間には、図書館司書や5・6年生による読み聞かせを実施しています。また、月曜日の昼休みには、「てぶくろの会」の方々による読み聞かせを定期的に行っています。読み聞かせで読んでもらった本を学校図書館に借りに行く児童もおり、読書に対する関心も高まっているようです。

昇降口にある「読書の木」には、読んだ冊数によって、リンゴの花や実がなります。4月から30冊読むと白いリンゴの花、50冊読むと赤いリンゴの実がなります。4年生からの3年間で300冊読んだ児童は、リンゴの実が赤から金色に変わります。今年も、たくさん白いリンゴの花や、赤や金色のリンゴの実がなることを楽しみにしています。



学校ビオトープSDGs 親子学習会

10月26日(土)、県環境アドバイザーの方を講師に迎え、学校ビオトープの現状の確認と生き物・植物採取を行いました。今回は、学校裏の水路だけではなく、北浦湖畔のドック付近まで足をのびし、生き物を採取しました。

採取後は学校に戻り、学校ビオトープに発生しているアオミドロを駆除したり、生い茂っているガマを取ったりして、生き物が生息できる環境を整えました。採取した生き物の種類や、水路とドック付近に生息している生き物の違いについて、講師の方からお話を聞きました。生息する場所によって生き物が違うことを知り、子供たちの自然環境に対する興味・関心も高まったようです。(活動の様子については、令和6年11月3日付けの茨城新聞にも掲載されております。)

11月の主な行事予定

1日(金)水泳学習③	18日(月)総合・道徳 特別授業(3・4・5・6年生)
3日(日)文化の日	19日(火)授業公開日 ボッチャ体験 二者面談
4日(月)振替休日	21日(木)授業公開日 二者面談
7日(木)特別支援学校との交流会(3・4年生)	はまなす幼稚園との交流会(1年生)
8日(金)市音楽会(5・6年生)	22日(金)授業公開日 二者面談
13日(水)県民の日 *学校閉庁日	
14日(木)校内陸上記録会(5・6年生)	※ 星と月の観測会 12月6日(金)

